
Pièces 8 Pièces

Superficie 364 m²

Référence 85702299

Prix 4 500 000 €

Neuilly sur Seine
Maison à vendre (92200)
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En plein cœur de Neuilly, à proximité immédiate des commerces et des transports,

cette  jolie  maison  ancienne  et  atypique  est  élevée  sur  deux  étages.  Toutes  les

pièces de vie ouvrent sur le jardin central. Au rez-de-chaussée, l'entrée, la cuisine,

la  salle  à  manger,  le  vaste  salon  et  l'espace  bureau  ouvrent  de  plain-pied  sur  un

beau patio arboré totalement au calme et  à l'abri  des regards. Au 1er étage, une

chambre avec sa salle  de douche et  toilettes ainsi  qu'une suite parentale ouvrant

sur une terrasse et comprenant un bureau, une salle de bains avec toilettes et un

dressing. Au deuxième ...

Right in the heart of Neuilly, close to the shops and public transport services, this

attractive  atypical  old  house stands on two levels  around a  central  garden and is

laid  out  as  follows:On  the  ground  floor,  the  entrance,  kitchen,  dining  room,

spacious  living  room  and  office  area  open  directly  onto  a  beautiful,  tranquil,

tree-lined  patio  sheltered  from  prying  eyes.On  the  first  floor,  a  bedroom  with

shower  room  and  toilet,  as  well  as  a  master  suite  opening  onto  a  terrace  and

comprising  an  office  area,  a  bathroom with  toilet  and  a  wardrobe.On the  second

floor are two bedrooms each with an ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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